
Carte Nationale d'Identité 
FACILE À LIRE ET À COMPRENDRE 

 
Délais : 2 à 6 semaines  

 

Etape 
1 

J’effectue une pré-demande de CNIe en 
ligne. 

 

Etape 
2 

Je prends obligatoirement un rendez-vous : 

• EN LIGNE pour monter et finaliser le 
dossier : 

cliquez ici pour prendre RDV à la mairie  

• SUR PLACE : Mairie de Thionville (bât. 
A), rue Georges Ditsch 

• PAR TELEPHONE : 03 82 82 25 25 
 

Etape 
3 

Je reçois de suite un courriel de 
confirmation. 

 

 

https://passeport.ants.gouv.fr/Vos-demarches/Realiser-une-pre-demande-de-carte-nationale-d-identite-CNI
https://passeport.ants.gouv.fr/Vos-demarches/Realiser-une-pre-demande-de-carte-nationale-d-identite-CNI
https://app.synbird.com/57100-thionville-mairie-de-thionville
https://thionville.espacerendezvous.com/client/index.html?domain=thionville.espacerendezvous.com&mb=thionville&pro=hdv#originId=111175&activeTab=btn_Intro


Etape 
4 

Je me rends à mon RDV avec les pièces 
demandées. 

 

Etape 
5 Je reçois un SMS quand la CNIe est prête. 

 

Etape 
6 

Je retire ma CNIe au même endroit qu’au 
dépôt du dossier. 
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